

La UPV lidera un proyecto 5G de comunicaciones - Las Provincias - 22/06/2017

La UPV lidera un proyecto 5G de comunicaciones

:: S. V.

VALENCIA. La Universitat Politècnica de València, a través del Instituto de Telecomunicaciones y Aplicaciones Multimedia (iTEAM), lidera el proyecto europeo 5G-Xcast, cuyo principal objetivo es diseñar una innovadora arquitectura de red 5G que facilite la distribución a gran escala de nuevos contenidos audiovisuales de ultra alta definición y otros servicios. Resulta también de especial relevancia para el futuro del coche conectado y para la gestión de servicios de emergencias.